

*Solidarité avec Cuba et  
condamnation du blocus  
exprimées en France*

---

Image not found or type unknown

Paris, 14 mai (RHC) Des associations françaises ont ratifié ce dimanche dans cette capitale au dirigeant et député cubain Gerardo Hernández leur soutien à l'île et leur rejet du blocus imposé par les Etats-Unis.

Le coordinateur national des Comités de Défense de la Révolution (CDR) a partagé une réunion à l'ambassade de Cuba avec une quinzaine de représentants de la solidarité et des amis de la nation antillaise, au cours de laquelle ils ont souligné leur engagement à la soutenir et à dénoncer le siège économique, commercial et financier.

Nous voulons que le message de l'élan et de la volonté en France d'aider l'île soit porté par les organisations sociales, les forces politiques et les syndicats, a déclaré le président de Cuba Si France, Charly Bouhana, l'un des participants.

En ce sens, Bouhana a résumé les initiatives de solidarité, du Parti communiste et de la Confédération générale du travail (CGT) pour illustrer le soutien à la nation antillaise sur le sol français.

"Cuba n'est pas seule", a-t-il déclaré lors de la réunion, qui a rendu hommage aux mères à l'occasion de leur journée.

Le président de France Cuba, Fabrice Leclerc, a également réitéré la solidarité et la volonté d'agir, s'exprimant lors de la réunion qui comptait également parmi ses invités le premier vice-président de Cuba Coopération France (CubaCoop), Miguel Quintero, et le journaliste colombien Hernando Calvo Ospina.

Nous voulons savoir comment continuer à aider", a demandé Fabrice Leclerc à Gerardo Hernández, qui l'a remercié pour l'accompagnement de son pays et en a souligné l'importance.

La solidarité prend une valeur particulière en ces temps d'intensification de l'agression de l'empire étasunien contre Cuba, a déclaré le Héros de la République de Cuba, l'un des cinq antiterroristes qui ont purgé une peine de prison aux États-Unis.

Gerardo Hernández a souligné les bons souvenirs qu'il garde des actions sur le sol français en faveur de sa libération et de celle de ses camarades Fernando González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et René González.

Le membre du Conseil d'État et du Comité central du Parti communiste a dénoncé les croisades menées par Washington au cours des six dernières décennies pour tenter de faire capituler les habitants de l'île par la faim et le besoin, en tant que méthode de destruction de la révolution. À cet égard, il a abordé les missions et les défis des CDR, une organisation de quartier, pour défendre le projet choisi souverainement par les Cubains.

Au cours de la soirée, l'Ambassadeur Otto Vaillant a également salué la solidarité des associations et personnalités françaises et l'encouragement qu'elle représente.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322637-solidarite-avec-cuba-et-condamnation-du-blocus-exprimees-en-france>



# **Radio Habana Cuba**